

04/03/2023

Huasco: Fiscalía formalizó a imputado que condujo vehículo en estado de ebriedad y causó la muerte de acompañante

Luego que la Fiscalía de Atacama abriera una investigación penal tras el hallazgo del cuerpo sin vida de una mujer adulta en el sector del camino costero de la comuna de Huasco el pasado uno de marzo, las diligencias ordenadas a ambas policías llevaron a reunir antecedentes y la detención de una persona quien este sábado fue sometida a la audiencia de formalización de cargos.



La instancia judicial fue asumida por el fiscal (s) de Freirina, Nicolás Meléndez Chacón, quien en su argumentación indicó que el trabajo indagatorio dirigido por la Fiscalía pudo establecer que el imputado y la víctima consumieron bebidas alcohólicas durante el día 27 de febrero y la madrugada del día siguiente, en esta dinámica se movilizaron en un vehículo por distintos sectores entre las comunas de Vallenar y Huasco. “De acuerdo a los antecedentes que forman parte de la carpeta investigativa de este caso, ambos se dirigieron hasta el sector de playas en Huasco por la ruta C-470 y a la altura del kilómetro 6.9, momento en que el imputado enfrentó una curva a una velocidad poco prudente, volcando el vehículo a un costado del camino sufriendo lesiones leves en tanto que la víctima heridas de gravedad”, dijo el fiscal.

En la audiencia Meléndez indicó que sin perjuicio de este hecho el imputado abandonó el lugar del accidente sin prestar ayuda a la víctima ni tampoco dar cuenta a los servicios de emergencia estando en condiciones de hacerlo, dejando a la mujer sola en el lugar quien falleció debido a las lesiones sufridas.

Por estos hechos, la Fiscalía comunicó al detenido que será investigado por su calidad de autor de los delitos de manejo en estado de ebriedad con resultado de muerte, además del ilícito de abandonar el lugar sin dar cuenta a la autoridad ni prestar ayuda a la víctima. Decretando el juez de turno, por solicitud del fiscal, la medida cautelar de prisión preventiva en contra del detenido por ser considerado un peligro para la seguridad de la sociedad y asegurar además el éxito de la investigación de este caso.